

## Recyclingpapier in Göttingen – Schulen legen nach

Für die Berufsbildende Schule III am Ritterplan ist das Thema Recyclingpapier Unterrichtsprogramm: Ab 05.11.2012 wird die Ausstellung „Ich kauf global – Papier“ dort für drei Wochen gezeigt und in die Gestaltung des Unterrichts mit aufgenommen. Ziel ist, das Bewusstsein und Wissen um die nachhaltige Entwicklung von Natur und Umwelt zum Nutzen heutiger und künftiger Generationen zu fördern und auf die globalen sozialen Auswirkungen unseres Konsumverhaltens aufmerksam zu machen.

Die Ausstellung „Ich kauf global – Papier“ greift diese Aspekte auf und veranschaulicht sie beispielhaft an den globalen Auswirkungen des Papierverbrauchs. Vor diesem Hintergrund wird der Stellenwert des Papier-Recycling und der Gebrauch von Papierprodukten mit dem „Blauen Engel“ verdeutlicht.

Nicht zuletzt will die BBS III und der Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland e.V. (BUND) in Göttingen mit diesem Engagement auch der Auszeichnung an die Stadt Göttingen als „Recyclingpapier-freundlichste Stadt Deutschlands“ im Papier-Atlas Wettbewerb 2012 gerecht werden. Bürgermeister Wilhelm Gerhardy hatte den Preis der „Initiative Pro Recyclingpapier“ (IPR) am Freitag, 21. September 2012, in Berlin entgegengenommen \*) (GT berichtete).

Die Ausstellung wird von der Göttinger Kreisgruppe des BUND allen Schulen zur Ausleihe angeboten. Auch Führungen in Kooperation mit „Bildung trifft Entwicklung e.V. – Regionale Bildungsstelle Nord“ und dem BUND sind Teil des Angebotes. Anfragen sind zu richten an Frau Ann-Kathrin Schmidt, BUND Göttingen unter der Tel. 0551-56156.

\*) <http://www.goettingen.de/magazin/artikel.php?artikel=10509&menuid=623&topmenu=637>